

## Personalien

### R+S Gruppe

#### Frischer Wind im Vorstand

Fulda. Ab dem 1. Mai sitzt **Susanne Hahn** (48) im vierköpfigen Spitzengremium der R+S solutions Holding AG. Sie löst damit



Lothar Mihm ab, der künftig dem Aufsichtsrat des Fuldaer Unternehmens vorstehen wird. Sie ist seit 1995 bei R+S beschäftigt und hat

in den vergangenen drei Jahren bereits in der Konzernleitung eine maßgebliche Rolle für die R+S Gruppe gespielt. Zukünftig verantwortet Hahn im Vorstand die Bereiche Personal, Lohnabrechnung, Verwaltung, Faktura, Qualitätsmanagement und die Optimierung von kaufmännischen Prozessen.

**Lothar Mihm** (56) war bis zu seiner Nominierung zum Aufsichtsratsvorsitzenden im April



Mitglied des Spitzengremiums der R+S solutions Holding AG. Bis zu seinem 60. Geburtstag wird er dem Konzern noch betreudend zur Seite stehen und die neuen Führungs-

kräfte in den Tochterunternehmen der Firmengruppe einarbeiten. Sein Schwerpunkt wird zudem auf der Verantwortung für den gesamten Bereich Norddeutschland und USA innerhalb der R+S Gruppe liegen. Darüber hinaus bringt er sein Know-how künftig im Strategieausschuss ein.

**Herbert Schneider**, ehemaliger Manager bei Goodyear Dunlop Tires in Europa, wechselt vom Aufsichtsrat der R+S solutions Holding AG ins externe Berater-Business. Der 62-Jährige wird der R+S Gruppe sowohl in der internationalen Ausrichtung des Konzerns als auch



beim Einschlagen neuer innovativer Wege zur Lösung des akuten Facharbeitermangels beratend zur Seite stehen. Schneider war elf Jahre lang Aufsichtsratsmitglied der R+S solutions Holding AG. In den vergangenen drei Jahren stand er an der Spitze des Gremiums.

[www.rs-ag.net](http://www.rs-ag.net)

### ELO Beton

#### Ruhestand nach 37 Jahren



Eberhard Bauer (Mitte), Bernhard Klitsch und Carolin Wißler-Weber

Eichenzell. Der Geschäftsführer der ELO KG, Eberhard Bauer, wurde nach 37 Jahren im „Eichenzeller Schlösschen“ in den Ruhestand verabschiedet. Zahlreiche Gäste aus Politik und Wirtschaft, Auftraggeber, Geschäftspartner sowie Freunde und Familie würdigten den langjährigen Geschäftsführer. Der Diplom-Ingenieur zieht sich zunächst nicht komplett aus der Leitung des Unternehmens zurück, sondern wirkt weiterhin im Beirat und als Geschäftsführer der ELO-Anlagen Erfurt. Außerdem steht er dem neuen technischen Geschäftsführer, Diplom-Ingenieur Bernhard Klitsch, und der langjährigen Geschäftsführerin Dipl.-Kaufm. Carolin Wißler-Weber beratend zur Seite.

[www.elo-beton.de](http://www.elo-beton.de)

### Hochschule Fulda

#### Neuer Kanzler



Ralf Alberding

Fulda. Ralf Alberding ist neuer Kanzler der Hochschule Fulda. In seiner Funktion als Leiter der Hochschulverwaltung ist er in den nächsten sechs Jahren unter anderem für die Bereiche Personal-, Finanz- und Gebäudemanagement zuständig. Der Diplom-Verwaltungswirt (FH) und Jurist war fünf Jahre als Referatsleiter und Justiziar bei der Hochschulrektorenkonferenz tätig. Während dieser Zeit schloss er den berufsbegleitenden Masterstudiengang Hochschul- und Wissenschaftsmanagement an der Hochschule Osnabrück ab. Zuletzt war Alberding in Göttingen als selbstständiger Rechtsanwalt für Hochschulrecht und -management tätig.

[www.hs-fulda.de](http://www.hs-fulda.de)

### Ebbing Unternehmensberatung

#### Internetmarketing



Tanja Ebbing

Neuhof. Seit Kurzem bietet Unternehmensberaterin Tanja Ebbing auch E-Commerce Beratungen und Workshops an. Die Basis bildet die Optimierung eines Internetauftrittes. Anschließend werden individuelle Strategien für das Internetmarketing entwickelt. Das Angebot richtet sich vor allem an Existenzgründer sowie inhabergeführte Unternehmen. Die Wirtschafts-Diplom-Betriebswirtin (VWA) führt die Beratungen im Auftrag des RKW Hessen durch. Unternehmen mit Sitz in Hessen können bis zu fünf Beratertage, maximal 2000 Euro an Zuschüssen beantragen.

[www.ebbing-bwb.de](http://www.ebbing-bwb.de)